



Kindergarten Sonnenschein in Frieda. Die Eltern helfen fleißig mit bei der diesjährigen Frühjahrs-Gartenaktion.

Foto: privat

Jetzt ist der Garten top

Eltern bringen Außenbereich des Friedaer Kindergartens „Sonnenschein“ in Ordnung

Bei schönstem Wetter wurde kürzlich an einem Freitagnachmittag der Außenbereich des Friedaer Kindergartens „Sonnenschein“ auf Vordermann ge-

bracht. Zur diesjährigen Frühjahrs-Gartenaktion waren zahlreiche Eltern der Kinder aus Hasen-, Igel- und Mäusegruppe gekommen. Es wurde fleißig Rasen gemäht, Un-

kraut gejätet, Betonsteine verlegt, der Hof gekehrt und die Spielhäuser aufgeräumt.

Da es an diesem Nachmittag sehr heiß war und sich viele fleißige Helfer eingefunden

hatten, war die Arbeit schnell erledigt.

Anschließend stärkten sich alle mit einer leckeren Bratwurst vom Grill und einem kühlen Getränk.